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À votre service depuis 2020 en tant que Président, je me représente pour un dernier mandat pour de terminer 

et consolider nos projets afin que l’ADOSOM puisse pérenniser. 

Cadre retraité de la Fonction Publique d’État, Ministère de l-Équipement et du Logement – Services Extérieurs, j’ai 

exercé plusieurs responsabilités dans différents domaines et dans plusieurs départements. En subdivision, puis 

Services des Grands Travaux, formateur préparation aux concours, des futurs cadres, membre de jury de concours, 

formateur aux techniques routières, terrassements, chaussées, ouvrages d’art, entretien des dépendances. Détaché 

au Conseil Général du Puy de Dôme comme responsable Travaux neufs. Ancien maire-adjoint de Ménétrol (PDD) en 

charge de l’aménagement, Habitat, Urbanisme et voirie puis, maire-adjoint du Puy en Velay en charge de l’urbanisme 

et des travaux, Président de la Société d’Économie Mixte d’Aménagement du Velay encore actuellement jusqu’à fin 

2020. Président du Rotary Club Lafayette de mon département 2018/2019 de plus, Investi comme bénévole associatif 

à vocation sociale depuis bientôt 40 ans, j’ai acquis une longue expérience auprès d’Emmaüs depuis 1982 assumant 

diverses fonctions comme administrateur d’Emmaüs France, présidents de la Communauté Emmaüs Puy-de Dôme et 

du Comité d’Amis d’Emmaüs Haute-Loire, puis président de la Régie de Quartiers du Puy en Velay. Décoré de l’Ordre 

National du Mérite (Janvier 2010 Premier Ministre. Adepte de Chants lyrique et Contemporains, je chante depuis de 

nombreuses années dans plusieurs chorales, Pupitre basse. Si je suis réélu au conseil d’administration puis comme 

Président car seul à ce jour avoir déclaré ma candidature à ce poste, ma feuille de route, durant mon prochain 

mandat et celui des élus (es), sera de soutenir et travailler en étroite collaboration avec MR SAEZ Directeur, comme 

ont su le faire précédemment Mr Massa et Madame Kerneis Florence afin de poursuivre le rayonnement du Windsor, 

ainsi que le chemin tracé par nos anciens (convivialité, solidarité, soutiens, amitiés…). Ma priorité sera donc de 

maintenir sa vocation « social », les adhérents, les partenaires seront toujours la priorité des démarches et décisions 

qui pourraient être mises en œuvre. Consolider et accroître les partenariats en adéquation avec l’esprit de l’ADOSOM 

afin de faire perdurer cette belle association qui fêtera prochainement ses 85 ans, poursuivre l’embellissement et 

soutenir le fonctionnement de notre résidence et pour cela je sais pouvoir compter sur vous. 

Merci à tous et restant disponible et à votre service. 

MR BOUILHOL 

J-LOUIS  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

J’ai adhéré à l’Association en 2013 afin de perpétuer l’œuvre poursuivie en son sein par mon père, Monsieur 

Hervé KERNEIS, Ancien Administrateur de la France d’Outre-Mer, et ce, dans le même état d’esprit qui l’a guidé 

depuis de nombreuses années et encore jusqu’à ce jour.  

Ma formation juridique, de même que mes anciennes fonctions de magistrat spécialisé dans divers domaines m’ont 

permis de participer activement et de façon constructive tant au bon fonctionnement de l’Association qu’au devenir du 

Windsor, notre résidence cannoise. 

C’est ainsi que j’ai été élue au Conseil d’Administration en qualité de Vice-Présidente en 2016 puis de Présidente en 

2019.  

Compte tenu de l’intérêt manifeste que je porte à l’Association et souhaitant continuer à la servir 

concrètement, j’ai l’honneur de renouveler ma candidature et de briguer un nouveau mandat d’Administratrice lors de 

la prochaine Assemblée Générale de 2020.  

Restant au service des adhérentes et adhérents. 

MME KERNEIS 

FLORENCE  

Chers Adhérentes et Adhérents, 
Premier séjour à l’ADOSOM en 1962 ; depuis je reviens régulièrement au Windsor.  
De 1962 à 1984, j’ai effectué une carrière Militaire (Parachutiste dans les Troupes De Marine), j’ai servi de nombreuses  
années hors France. 
De 1985 à 2011, Fonctionnaire au Ministère de L’Intérieur, en administration centrale à Paris où j’ai terminé :  
Chef du service National des Véhicules Volés et Retrouvés. 
Depuis ma retraite : 
Je suis chef du protocole des porte-drapeaux à la Préfecture de la Seine Saint Denis et dans tout le département, lors des  
cérémonies officielles. 
Vice-Président de l’Union Nationale des Anciens Combattants de la ville des Lilas. 
Administrateur et trésorier du Souvenir Français, section des Lilas. 
 
En 2012, à la demande d’ALDO MASSA ancien président de l’ADOSOM, je me suis présenté sur sa liste,                           
comme administrateur de l’ADOSOM afin de remplacer l’équipe en place, notre objectif était de redonner de la vie et du  
dynamisme au Windsor ; nous avons été élus. 
Depuis 2012, j’ai un regard sur les travaux qui s’effectuent au Windsor. 
De 2012 à 2014, j’ai occupé le poste d’Administrateur et Trésorier Adjoint. 
Depuis 2014 jusqu'à ce jour je suis Administrateur et Trésorier. 
 
Afin de poursuivre les efforts entrepris durant les dernières années avec notre directeur Mr SAEZ et nos Présidentes et  
Présidents consécutifs et à venir, je me propose une fois de plus de renouveler ma candidature à ces postes pour travailler 
pour vous. 
Vous remerciant de votre confiance 

MR VASSELIN  

ALBERT 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

J’ai découvert l’ADOSOM et donc la résidence Windsor dans la revue de l'ONM, j'ai souhaité le connaître. 
Depuis j'y viens très régulièrement, plusieurs fois dans l'année car j'apprécie l'ambiance, le cadre, la qualité de 
l'établissement.  
J'ai aussi fréquenté les résidences de la fondation Jean Moulin ce qui me permet de comparer les prestations et 
d'évaluer le potentiel de celle-ci. 
Je pense pouvoir aider à l'expansion du Windsor : 
- en apportant ma connaissance des administrations et des services de la Fonction Publique d'Etat où j'ai exercé 
durant 47 ans dans plusieurs ministères,  
- ma disponibilité puisque je viens de terminer mon mandat d'élue au conseil municipal de Catus dans le Lot où j'ai une 
résidence secondaire et où je suis présidente de l'association les 4 vents de Terrié pour la valorisation 
environnementale, l'animation de ce village. 
- l'expérience de ma vie entièrement dévouée à l'intérêt général qu'elle soit professionnelle, syndicale, associative, ou 
élective.  
Je suis chevalier de l'ordre national du mérite. Ma décoration me fut remise à la préfecture de Toulouse par le préfet 
Christophe Mirmand, secrétaire général du ministère de l'intérieur en présence de monsieur le Conseiller d’Etat, Patrick 
Frydman, secrétaire général du conseil d’état, président de la cour d’appel administrative de Paris, autorités avec qui 
j’avais eu l'honneur de travailler. 
Vous pouvez compter sur moi. 

MME DE SAINT GIGNEZ 

 PAULE 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Monsieur le président, madame et messieurs les administrateurs,  
Je me permets de candidater à un poste d’administrateur de l’ADOSOM.  
Je suis membre de l’AMOPA et nous avons découvert l’association en 2017. Nous avons séjourné au Windsor à plusieurs reprises 
en couple, avec nos petits-enfants et enfants. Nous avons apprécié à chacun de nos séjours l’ambiance que l’association confère à 
cette maison.  
Lors de notre dernier séjour nous avons participé à l’assemblée générale ce qui nous a permis de découvrir l’association et les 
enjeux. C’est sans aucun doute un événement qui m’a fait réfléchir à un engagement dans l’association pour participer 
activement au maintien et au développement des activités proposées par l’ADOSOM à ses membres.  
Ancien chef d’établissement attaché aux valeurs du service public et aussi bricoleur confirmé, j’ai pensé que je pourrai être utile 
dans l’aide au maintien et au développement de ces deux maisons au service de ses membres.  
Retraité depuis octobre 2021, je suis maintenant plus disponible pour participer activement à la vie de l’association.  
Je me tiens à votre disposition pour tout renseignement complémentaire.  
Veuillez agréer, Monsieur Le Président, mesdames et messieurs les administrateurs, mes très sincères salutations.  
Jean Bernard  
EDUCATION NATIONALE 1982 • 2021 •  
Professeur de maintenance automobile puis chef d’établissement. Retraité depuis le 1/10/2021  
INTITULÉ DU POSTE  
Proviseur de lycée. Lannion Cotes d’Armor 2019/2021  
Proviseur de lycée. Evreux 2009/2019  
Président du GRETA de 2010/ 2019  
Animateur de bassin éducation et de formation 2011/2019  
. Proviseur lycée professionnel Augustin Hébert 2009/2013  
. Proviseur lycée général et technologique Senghor 2013/2019  
Principal de collège Le Havre 2006/2009  
Principal adjoint de collège à Lillebonne 2002/2006  
Professeur de maintenance Le Havre 1982/2002  
AUTRES EXPERIENCES PROFESSIONNELLES  
Technicien de maintenance Dresser France Le Havre1981/1982  
Service militaire gendarmerie 1980/1981  
EXPÉRIENCE DE BÉNÉVOLAT OU D’ANIMATION  
Président d’un conseil de parents d’élèves et secrétaire d’une association musicale durant la scolarité des enfants  
Membre, puis trésorier, puis responsable du comité diocésain de l’ACI (action catholique des milieux indépendants) du diocèse du Havre, puis 
membre d’une commission nationale.  
Actuellement : Secrétaire adjoint de l’association des plaisanciers de Perros-Guirec.  
Depuis peu, élu au comité départemental MGEN des Côtes d’Armor  

DISTINCTION  
Officier dans l’ordre des palmes 

MR GOUBERT 

JEAN-BERNARD  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Septembre 1972 : Admis au concours d’officier de police adjoint, Janvier 1973 Nommé au grade d’inspecteur de Police 

à Neuilly sur Seine, Septembre 1975 Nommé au titre d’inspecteur de Police au Commissariat de Concarneau (Durant 

cette période j’occupe le poste de président des œuvres sociales de Concarneau), Septembre 1990 Nommé au titre 

d’inspecteur principal de Police au Commissariat de Quimper, Septembre 1995 : Admis à faire valoir ses droits à la 

retraite 

Activité exercée à la retraite, Responsable commission de sécurité dans les différents établissements concernant les 

handicapés (Papillons blancs du Finistère) ; Vice-président du conseil d’administration au Club « A3C ». 

J’ai l’honneur de solliciter un poste au sein du conseil d’administration d’ADOSOM. 

Après différents séjours au sein de cette résidence j’ai mesuré combien cette œuvre pouvait apporter aux sociétaires 

qui pouvaient en bénéficier, bonheur et sérénité, rupture d’isolement et chaleur humaine. 

Ainsi j’ai pensé que je pouvais apporter par mon expérience passée, ma contribution à la continuation de cette œuvre. 

Vous remerciant. Origine : Intérieur Police Fondation Jean Moulin 

 

MR GLERAND 

J-PIERRE  

J'ai l'honneur de me porter candidat à un poste au conseil d'administration de l'A.D.O.S.OM. 

Directeur Interrégional et inspecteur territorial honoraire des services déconcentrés de l'Administration Pénitentiaire, j'ai 

été confronté aux problématiques de management et de contrôle d’associations souvent conséquentes à vocation 

sociale. 

A l'occasion de mes différents séjours au WINDSOR, à CANNES, il ne m'a pas échappé qu'une nouvelle équipe avait 

repris en main l'association en lui redonnant vie et dynamisme conformément aux fondamentaux de la profession de foi 

de 2012. 

C'est justement la vocation de l'A.D.O.S.O.M d’œuvrer dans le domaine social qui a été déterminante dans ma 

décision de candidater : Assurer la pérennité de l'association ainsi que la défense de ses valeurs me parait essentiel. 

Restant à votre service. 

MR PHILIPPOT J-LOUP  



 

MR 

CARBONNEL 

ÉRIC  



 

 

 

 
Brigade Gendarmerie Départementale de Auterive (31) 

Enquêteur délinquance locale 
Surveillance et recherche du renseignement administratif auprès de la population et des 
élus 
Secours à la personne 
Escadron de Gendarmerie Mobile de Bordeaux-Bouliac (33) 

Exécutant maintien de l'ordre 
Rétablissement d'ordre outre-mer Nouvelle Calédonie (insurrection-1988) 
Garde statique points sensibles (Elysée / Ambassades USA/URSS) 
Transferts détenus 
Renforts saisonniers 
Ecole Gendarmerie de Montluçon (03) 

Formation Police Judicaire / Administrative/ Routière 
1982 Baccalauréat général (philosophie) 
1983 Diplôme études universitaires générales ( 1 année droit public – Niv Deug 1) 
1987 Certificat d’aptitude gendarmerie ou certificat inter-armée 
1989 Diplôme d’aptitude technique gendarmerie mobile 
1997 Diplôme d’officier de police judiciaire - Equivalence : Licence 
2006 Stage techniques de filatures et d’observation 
2006 Stage national de formation des gradés 
2006 Diplôme de qualification supérieure de la gendarmerie première partie 
2007 Stage d’enquêteur judiciaire 
2008 Stage de directeur enquêteur 
2009 Stage Gestion des Sources Humaines Recrutement (GSHR) 
2011 Certificat de formation à l’encadrement opérationnel 
2014 Diplôme de qualification supérieure de la gendarmerie seconde partie 
08/2020-04/2023 
04/2011-07/2020 
07/2003-07/2011 
03/1998-07/2003 
12/1987-05/1991 
04/1987-12/1987 
03/1998-07/2003 

Carbonnel Eric 
R e t r a i t é  
E X P É R I E N C E P R O F E S S I O N N E L 
F O R M A T I O N S 
Détachement Office central de lutte contre la délinquance organisée 
Toulouse (rayonnement Européen) 

Adjoint au chef du détachement - Gestion d'équipe ( 13 sous officiers) 
Implication opérationnelle dans le suivi des moyens de l'unité - Gestion 
opérationnelle des dossiers 
d'enquêtes EU - Consultant et décisionnaire d'enquête - Responsable gestion et 
recrutement des 
sources (Grand sud RGOC/RGNA/RGPACA) 
Section recherches de Toulouse (31) – Division atteintes aux personnes 

Directeur d'enquêtes criminelles (assassinats/extorsions) 
Directeur d'enquête dossiers Cold Case 
Gestion cellules d'enquêtes (8 enquêteurs) 
Exposé de dossiers criminels en cour d'assises (Dupont-Moretti / Catala /De-
Montbrial) 
Co-construction stratégies d'enquête avec Magistrat Instructeur 
Gestion et recrutement des sources (RGOC) 
Chargé d'enquêtes de commandement (enquêtes éthiques internes) 
Section recherches de Toulouse (31) – Division atteintes biens 

Directeur d'enquêtes criminalité organisée (Braquages/vols aggravés) 
Gestion cellules d'enquêtes (6 enquêteurs) 
Exposé de dossiers criminels en cour d'assises (Martial /Cohen) 
Co-construction stratégies d'enquête avec le Procureur de la République/Juge 
d'instruction 
Gestion et recrutement des sources (RGOC) 
Brigade recherches de Muret (31) 

Enquêteur délinquance départementale 
Responsable d'enquêtes - Gestion autonome 
Responsable de dispositifs de surveillances/filatures 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Cette candidature est motivée pour différentes raisons : 

- Maintenant à la retraite, je dispose de temps libre 

- Mon intérêt pour l’aide sociale (ancien président d’un judo club, ancien élu syndical national) 

- Mon acquisition de différentes compétences pendant ma vie professionnelle et associative (rédaction de statuts 
juridiques, de rapport à destination des préfets et/ou des ministres, organisation de réunions, forum…) 

-  Faire aimer la pratique de différents sports dans un but de maintien en forme (avant judo, musculation, moto tout 
terrain, maintenant vélo et marche) 

- Apporter à l’association mon aide dans son fonctionnement notamment dans la sécurité (ancien Inspecteur Santé 
Sécurité au Travail), dans la communication (ancien coordinateur sécurité routière),  dans l’organisation d’évènements 
(actuellement membre actif de l’association de cinéma de patrimoine PARADISIO et  vice-président chargé de la 
culture à l’ASCET 77). 

Je vous remercie de bien vouloir prendre en compte ces éléments pour valider ma candidature. Je reste à votre 
disposition pour vous fournir des informations complémentaires si vous le souhaitez. 

 

 

MR GANCARZ  

ÉRIC  



 01/07/2020 retraité 

01/01/2015–01/07/2020 Inspecteur Santé Sécurité au Travail – Chargé de missions 

CGEDD/ Mission d’Inspection Générale des Territoires Paris et compétence 

Antilles Guyane 

01/01/2011–01/01/2015 Chef du service Transports, Education et Sécurité Routières DDT 77 

01/01/2006- 01/01/2011 Coordinateur Sécurité Routière et Adjoint au chef de service DDT77 

01/01/2004 – 01/01/2006 Chef du bureau Formation et Concours DDE77 

15/03/1992- 01/01/2004 Délégué à la Formation du conducteur successivement 18-37-38 ; 78- 

92 ; 91-78 ; 77 (Monsieur MOTO pour le 77) 

17/07/1982 – 15/03/1992 Inspecteur du permis de conduire 94 ; 89 

09/1981 – 17/07/1982 Administratif Police Nationale PJ Paris 

08/1978 -07/1979 Service National 

1977 – 1981 Surveillant Education Nationale 

Missions de Formation 

De 2004 à 2020 : formateur interne en communication verbale, pour différentes administrations, 

1993 – 2020 : formateur en sécurité routière 

INSERR Nevers 58 ; Ecoles de Gendarmerie Melun et Fontainebleau 77, 

 Ecole de Police Cannes Ecluse 77 

Membre de jury Inspecteurs permis de conduire, Délégués du Permis de conduire 

Agents de l’Etat (EPA), Président du jury en 77, Agents de l’IGN 

 



 

 

 

 

 

Je souhaite être candidat au conseil d'administration lors de la prochaine assemblée 

Adhérent depuis de nombreuses années à l’ADOSOM, ayant connu Menton auparavant. 

Venant régulièrement sur Cannes et assisté souvent aux assemblées à Paris (ministère de l'outremer) 

J'ai 71 ans et suis retraité du Ministère de la Défense ou j'exerçais au sein de Naval Group. 

Nombreuses missions sur Brest, Lorient, Cherbourg. Campagnes d'essais sur sous-marins nouvelles générations. 

Ma période Outremer a eu lieu en Polynésie de 1979 à 1986 sur le site de la Marine Nationale. 

Par ailleurs, je suis un retraité actif, sportif dans plusieurs associations. 

 

Merci de prendre en considération ma candidature 

 

MR VASSAL 

CHARLY  


